

## Vorwort Steirischer Squash Rackets Verband zum Bundesligafinale Final 4 / 31.3., 1.4.2017

Eine Squashbox soll es in Graz schon Ende der 70er Jahre gegeben haben. Erste Meisterschaften und somit der Zugang zu einem breiteren Publikum haben allerdings erstmalig vor nunmehr 35 Jahren stattgefunden. Gespielt wurde damals im „Cama-Tennis“ in Pirka, einem Vorort von Graz.

Seitdem hat Graz verschiedenste Facetten bezüglich der Anlagendichte durchlaufen. Nach Rückschlägen, Wegfall von Anlagen, geht es derzeit wieder zügig vorwärts. Und, die Nachfrage nach dem Sport Squash ist nach wie vor gegeben. Dem wird Rechnung getragen und neue Anlagen entstehen.

Das Jahr 2017 präsentiert sich aber auch als Jubiläumsjahr des Steirischen Squashsports. Nach Gründung am 04.05.1987 feiern wir dieses Jahr das 30-jährige Bestehen des Steirischen Squash Rackets Verbandes. Als Präsident freut es mich umso mehr, dass es nun auch gelungen ist, unter der



Mitwirkung von Ing. Wolfgang Denk, die Bundesligafinals Spiele der Damen und Herren 2017 nach Graz zu holen. Da für die österreichischen Vereine auch die Möglichkeit besteht, Legionäre einzusetzen, ist das Mitwirken von Spielern mit Top-Platzierungen in der Weltrangliste gesichert. Somit kann dem sportbegeisterten Publikum im Grazer Citypark Squash der Spitzensklasse geboten werden.

Ich wünsche allen Zusehern spannende Spiele und den teilnehmenden Spielerinnen und Spielern alles Gute sowie viel Erfolg und einen schönen Aufenthalt in unserem Bundesland.

Akad.Vkfm. Manfred Holzer, MBA BA  
Präsident Steirischer Squash Rackets Verband